



Chères amies, chers amis,

L'heure est venue de faire entendre notre voix.

Les prochaines élections européennes des 8 (pour les Amériques et Caraïbes) et 9 juin 2024 ne sont pas des scrutins politiques ordinaires. Elles représentent un moment décisif où nous devons défendre nos valeurs fondamentales, nos idéaux d'égalité, de justice sociale, de solidarité, de lutte contre toutes les discriminations et de protection de l'environnement, aujourd'hui plus menacés que jamais.

Ne permettez pas à d'autres de décider à votre place. Votre voix compte, vos choix ont un impact. Face à la montée inquiétante des populismes d'extrême droite en Europe, il est impératif que nous nous mobilisions, que nous nous opposions aux forces qui menacent la démocratie, la sécurité et la stabilité de notre continent.

C'est notre responsabilité, en tant que citoyennes et citoyens engagés, de faire entendre un message clair : nous défendrons nos valeurs, nous défendrons et renforcerons notre Europe unie et prospère, où chaque citoyenne et chaque citoyen est respecté, protégé et égal en droits.

En tant que membres de Français du monde - ADFE, nous avons choisi de vivre hors de France, mais notre attachement à nos valeurs républicaines et à la construction européenne est intact. Nous formons une communauté qui embrasse la diversité, qui valorise le dialogue interculturel et qui croit en la force de la coopération internationale. Nous représentons la richesse que l'ouverture à l'autre et la diversité peuvent apporter à nos vies et à notre société. Utilisons donc notre voix pour défendre les valeurs qui nous sont chères.

Alors, votons !

Amitiés associatives,  
*Le Bureau national  
et le Conseil d'administration*

---

**FRANÇAIS DU MONDE - ADFE**

Association Démocratique des Français à l'Étranger  
Reconnue d'utilité publique